

## Liebe Kinder der Goldbek-Schule

wir haben im Drachen-Team eure Wunschbriefe für den Nachmittag besprochen. Danke für eure Hilfe, unsere Zeit gemeinsam zu gestalten.

Zu allererst möchten wir zwei Briefe benennen, die wir sehr wichtig finden: „**Frieden für alle und kein Krieg mehr!**“. Das würden wir gerne umsetzen, aber leider haben selbst Wunschdrachen nur begrenzten Handlungsspielraum. Wir können jedoch gemeinsam dafür sorgen, dass unsere Schule ein Ort ist, an dem wir uns alle wohlfühlen und aufeinander aufpassen.

Der zweite Brief bittet darum, dass es „**keine Gewalt**“ mehr, wie hauen, treten, schubsen und beschimpfen an der Schule geben soll.

Bitte respektiert eure Mitmenschen und behandelt sie so, wie sie und auch ihr selbst behandelt werden wollt. Wenn ihr einen Konflikt nicht alleine lösen könnt, holt euch zeitnah Hilfe bei den Erwachsenen oder den Streitschlichtern.

**Essenswünsche** haben wir an die Kombüse weitergeleitet. Das machen wir gerne für euch; ihr könnt aber auch selbst den Küchen-Briefkasten neben dem Wasserspender nutzen.

Jetzt wo es wieder wärmer und schöner draußen wird, wollen wir den Wunsch nach einem **Schnitzangebot** unterstützen. Das „Wann“ und „Wo“ wird noch von uns Erwachsenen besprochen. Schaut jeden Tag auf die Klammerwand, um euch über die Angebote zu informieren.

Mehr **Fahrzeuge** für den Schulhof wird es nicht geben. Wir haben verschiedene Fahrzeuge, die letztens erst repariert wurden. Für mehr fehlt uns der Platz und es würde sehr unübersichtlich auf dem Schulhof werden.

Auch das Benutzen **eigener Fahrräder und Roller** können wir leider nicht erlauben. Wenn sich jemand verletzt und zum Arzt muss, übernimmt dies die Versicherung nicht. Auch ist wieder der Platz ein Problem. Es würde sehr unübersichtlich auf dem Schulhof werden, wenn wir alle mit unseren Rädern gleichzeitig herumfahren würden.

Deswegen haben wir eine bestimmte Anzahl an Schul-Fahrzeugen. Bitte geht mit ihnen verantwortungsbewusst um, dann haben wir lange was von ihnen.

Einen **Lacrossekurs** können wir leider nicht einführen. Bei dieser Sportart werden spezielle Schutzausrüstung und Spielmaterial benötigt, die sehr teuer sind. Dieser Sport macht bestimmt Spaß, ist aber für unseren Schulbetrieb nicht geeignet.

Wer Lust auf **Hockey** hat, kann gerne am Donnerstag zu Micha in die Turnhalle kommen.

Jeden Tag ein **offenes Sportangebot** anzubieten, können wir für dieses Schuljahr nicht mehr einrichten, da es ja in ungefähr zwei Monaten schon vorbei ist. Wir haben aber euren Wunsch nach mehr Sport an unterschiedlichen Tagen gehört und besprechen, wie wir das nächste Schuljahr besser umsetzen können.

Den **Bauspielplatz** an einem anderen Tag besuchen können wir leider nicht. Vom Baui wurde uns der Freitag vorgegeben, da auch andere Schulen und Kitas Besuchszeiten haben. Daran können wir nichts ändern.

Du kannst dort aber fast jeden Tag Spaß haben, allerdings ohne uns. Frag deine beste Freundin oder deinen besten Freund, ob ihr euch dort verabreden wollt. Öffnungszeiten sind von Dienstag bis Freitag von 14:00 bis 19:00 Uhr und Samstag von 11:00 bis 17:00 Uhr.

Ein neuer **Basketballkorb** ist ein interessanter Wunsch. Den leiten wir der Schule weiter. Wir sammeln gemeinsam mit der Schule solche Wünsche und versuchen sie zu erfüllen.

Da es im Moment eine große Baustelle auf dem Schulhof gibt, kann es jedoch ein wenig länger dauern, bis wir solche Wünsche erfüllen können.

Jetzt wo es wieder wärmer wird, können wir den Wunsch nach einer **Wasserschlacht** gut verstehen. Dabei gibt es einiges zu beachten:

Das Wetter muss sehr sonnig und warm sein. Wasser ist ein wichtiges und schützenswertes Gut und kostet auch Geld. Das bedeutet, wir sollten achtsam mit Wasser umgehen, gerade mit Blick in unsere Zukunft.

Wir behalten diesen Wunsch für den Sommer im Hinterkopf und besprechen, ob unsere Schule der richtige Ort für so etwas ist.

Vielleicht kann dieser Wunsch mit einem **Schwimmbadbesuch** verbunden werden. Ob dies von uns erfüllt werden kann, ist noch nicht ganz klar.

Wenn wir als große Gruppe ins Schwimmbad gehen sollten, brauchen wir einen Erwachsenen mit Rettungsschwimmerausbildung, der aufpassen kann.

Es freut uns, dass ihr so viel Spaß an den **Tattoo-Stiften** habt. Einige sind sehr leergemalt und müssen wirklich erneuert werden. Sie sind bereits bestellt und unterwegs.

Euer Wunsch, dass die **Vorschulkinder** im Nachmittag das gesamte Schulgebäude nutzen dürfen, wurde erfüllt. Ihr könnt euch nun mit ihnen auf der Brücke verabreden.

Wir haben einige Anfragen bekommen, dass der 3. und 4. Jahrgang auch um 13:00 Uhr statt 13:15 Uhr essen gehen darf. Dass ihr zum Wunsch eine Umsetzungsidee dazugeschrieben habt, fanden wir toll.

Wir sind noch am Diskutieren, wie es beim Essen weitergehen soll. Wir hören von einigen Kindern, dass sie es gut finden, wie es jetzt ist und von anderen, dass sie Veränderung möchten. Bitte habt noch etwas Geduld mit uns Erwachsenen, da wir noch über die Vor- und Nachteile und die generelle Veränderung beim Essen reden.

Abschließend wurde darum gebeten, dass **Klammern** an der Klammerwand nicht von anderen Kindern sortiert werden! Bitte kümmert euch nur um eure eigenen Klammern und lasst die Klammern der anderen in Ruhe und dort wo sie sind.

Vielen Dank nochmal, für eure Ideen und Wünsche zu unserer gemeinsamen Zeit. Wenn du Genaueres zu den einzelnen Wünschen wissen willst oder darüber reden möchtest, sprich die Erwachsenen des Nachmittags an.

Bis zum nächsten Brief

Euer Wunschdrache



April / Mai 2023